

藤岡小学校便り わらたけ

2024年9月3日(火)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 13

【人生に無駄なし】私はそう思っています。

夏休みは楽しかったですか？充実していましたか？

夏休みにやったお手伝いはどうでしたか？

2学期の目標は何ですか？その目標を達成するためにどんなことをしますか？

始業式の話

長い夏休み、いろんなことがありました。

①全校で音楽祭の合奏練習をしました。4日間でなんと最後まで通して演奏できたのです！

これはすごい力(^_^♪

②水泳練習もがんばりました。特に5・6年生は安並のプールで行われた【四万十市・三原村水泳記録会】に向けての練習に力が入りました。当日も自己ベストが出せたのではないのでしょうか。

(ここまでは、順調でした。……………ところが、)

8月8日。日向灘でマグニチュード7.1の地震が起こりました。その後、1週間の「巨大地震注意」の呼びかけがあり、ものすごく不安な日々を過ごされたのではないのでしょうか。運よく、大事に至らなかったのですが、この注意をきっかけに備蓄を見直して食料などを買い足したごかていもあったと思います。前々から「家具の固定」を呼び掛けている私でしたが、出来ていなかった自宅のテレビ台を今回やっと撤去できました(‘∩’)どうぞ、みなさま、これからもでき得る最善の防災対策を続けましょう。

さて、その後、夏休みは過ぎていったのですが、子どもたちはどんな生活を送っていたでしょう。「お手伝い(仕事)」はどうだったでしょう。見ていると「もっとこうしたいほうがうまくいくのに」と手や口を出したいところをぐっと我慢していただいた場面もあったのではないですか。失敗も成功も、続けられた満足感もすべてが子どもたちにとって勉強でした。保護者のみなさま、子どもたちに貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

そして、最後の最後には、台風10号に脅かされましたΣ(°∩°) 自然の恐ろしさをまたまた実感しました。被害など遭われませんでしたか？

何が起こるか予想がつかない世の中です。子どもたちもそうですが、私たち大人

にも「課題を見つけてそれを解決していく力」が必要ですね。

保護者のみなさま。地域のみなさま。

2学期も私たち藤岡小の教職員とともに子どもたちの健やかな成長を願い、様々な教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

『夏休みの日記より』

今日、おるすばんをしている時、おどろかれるかなと思いい、おふろをあらいました。はじめに、せんぎいをかけて、スポンジでこすります。

つぎにながします。

おかあさんがかえってきて、おかあさんはびっくりしました。ほめられてうれしかったです。

(2年 美礼さん)

「お母さんの喜ぶ顔がみたい」という思いで自分から進んでお風呂を洗ったんですね。

自分の仕事は「義務」ですが、それでも「誰かのために働く」と思うと、やりがいがありますね。

すてきな気持ちです。大事にしたものです。

【廃品回収へのご協力ありがとうございました】

暑い中、ご協力いただきありがとうございました。また、廃品が集まるまでの待ち時間には校庭や遊具近くの草も引いていただきました。トラックで各地域を回って下さった方、廃品を仕分けして下さった方、学校に廃品を提供して下さった地域の方々、

ご協力ありがとうございました。

※ 収益については後日別紙にてお知らせします。



【お知らせ】

①9月7日(土)は道徳参観日&女子ソフトボール大会応援

授業参観・・・10:30～11:15(各教室にて)

夏休み作品展・・・本日より7日12:00まで開催中(わらたけルームにて)

子どもたちが頑張った作品を展示しています。ご自由にご覧下さい。

ソフトボール大会応援・・・お弁当を食べてから午後バスに乗って安並へ行きます。

学校へ帰り次第、totoruで配信します。

土曜日なので放課後子ども教室はありません。

②廃品回収終了後にお願いした9月28日(土)の愛校作業(草刈り・窓ふき等)は行いません。9月末までに綺麗になりそうです。また、別の機会にお力をお貸しください。